



**8 Pièces**  
**390 m<sup>2</sup>**  
**Réf. 3684**  
**4 850 000 €**

**Mougins**  
Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Co-exclusivité : Située au coeur d'un domaine fermé confidentiel à proximité des commerces et à 5 minutes du vieux village de Mougins, cette splendide provençale contemporaine de 335 m2 a été entièrement rénovée dans un style alliant charme et authenticité. Récemment rénovée dans un style contemporain mêlant lignes épurées et matériaux bruts, cette villa de 6 chambres en suite donnant toutes sur le jardin, offre de larges volumes ainsi qu'une luminosité incomparable grâce à ses grandes ouvertures laissant pénétrer les rayons du soleil tout au long de la journée. Nichée au coeur d'un terrain plat ...

Joint sole agency : Located in the heart of a confidential gated estate close to shops and 5 minutes from the old village of Mougins, this splendid 335 m2 contemporary Provencal villa has been completely renovated in a style combining charm and authenticity. Recently renovated in a contemporary style blending clean lines and raw materials, this 6-bedroom en-suite villa overlooks the garden and offers generous volumes and incomparable luminosity thanks to its large windows that let in the sun's rays all day long. Nestled in the heart of a 4,000 m2 flat plot planted with some 30 olive trees and ...

**MAGREY & SONS MOUGINS**

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

